

## Roswitha Reek mit viel Lob verabschiedet



Freitag, den 21. Februar 2014 um 08:28 Uhr



**Immenhausen.** In einer Feierstunde wurde Roswitha Reek als langjährige Lehrerin der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen in den Ruhestand verabschiedet. „Die hohe Beteiligung aktiver und ehemaliger Kolleginnen und Kollegen an der Verabschiedung machte deutlich, wie beliebt Frau Reek war“, so Schulleiterin Brigitte Kastell.

Zum Abschied gab es viele Blumen und einen eigens erstellten Bildband der Schule, in dem viele Fotos auf die vielen Jahre von Roswitha Reek an der Gesamtschule Immenhausen einen stimmungsvollen Rückblick gewähren.

Seit Februar 1977 war Roswitha Reek an der Freiherr-vom-Stein Schule, nachdem sie bereits vier Jahre in Niedersachsen gearbeitet hatte. 37 Jahre hat sie ihre in Hannover studierten Fächer Mathematik, Erdkunde und Biologie, aber fachfremd Deutsch und Gesellschaftslehre mehrere Generationen von Schülerinnen und Schülern unterrichtet. Schulleiterin Brigitte Kastell: „Sehr wohl hat sie sich in der Rolle der Klassenlehrerin gefühlt und dieses Amt immer sehr gerne ausgeübt. Sowohl als Klassenlehrerin, aber auch als Fachlehrerin lag ihr die Weitergabe soziale Kompetenzen und Werte am Herzen, wie auch Kooperation mit den Kolleginnen und Kollegen in der Förderstufe und auch im Hauptschulzweig.“ Außerdem hat sie sich als Personalrätin an der Freiherr-vom-Stein-Schule verdient gemacht und im Gesamtpersonalrat mitgewirkt. Wie sehr diese Arbeit Wertschätzung durch Schülerinnen und Schüler, aber auch Kolleginnen und Kollegen fand, bewiesen kleine musikalische Beiträge des Schülerchores, sowie Wortbeiträge von Kolleginnen und durch den Elternbeiratsvorsitzenden, Wolfgang Rüdiger.

(pm)

